



El Ayuntamiento de Adra ha mostrado su satisfacción por la decisión del Gobierno Central de actuar en la línea de costa abderitana mediante la realización de obras dentro del nuevo Plan de Impulso al Medio Ambiente para la Adaptación al Cambio Climático en España, PIMA Adapta, presentado ayer en Madrid por la ministra de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Isabel García Tejerina.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Urbanismo, César Arróniz, el portavoz municipal, Moisés Linares y la concejala de Barriadas, Elisa Fernández, han visitado esta mañana la playa de El Lance de la Virgen, que quedó muy dañada tras el último temporal de viento.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido al Gobierno Central "su sensibilidad con el municipio de Adra, más si cabe después de los últimos temporales que han dejado seriamente dañado nuestro litoral costero" y considera que "es muy importante que el Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente se haya concienciado de la importancia de la defensa y regeneración de nuestro litoral y vaya a realizar distintas actuaciones en este sentido. Actuaciones que reducirán la exposición de la costa frente al mar, que protegerán de la erosión y se posibilitará la regeneración de las playas".

Para el primer edil abderitano, "es una muy buena noticia, porque no sólo vamos a conseguir la defensa y regeneración de nuestras costas, sino que nos permitirá tener nuestras playas en perfecto estado, con lo que atraerá a más turistas a nuestra ciudad. Que nuestra ciudad y nuestras barriadas costeras se desarrollen y mejoren, redundan en beneficio de toda nuestra ciudad. El que se puedan llevar a cabo distintas actuaciones ha sido una reivindicación histórica de nuestra ciudad y esperamos que pronto lleguen ya las soluciones para nuestro litoral".